



碧南市の住みごこちは
ここ13年間で最高、
そして人口も回復しています

28年度8.3%、27年度9.0%、
このアンケート結果は、毎年、住民基本台帳（20歳以上）から無作為に千500人の市民を選んで用紙を送付し、毎年千人ほどに回答していただいているものを集計しています。従つて、年によつては、若干のばらつきはありますが、碧南市の住みやすさは引き続き、高い水準にあるといえます。

昨年8月に、市民の皆さんにご協力いただき、市政各般にわたり第50回市政アンケートを実施しました。その結果、「住みやすい・どちらかといえば住みやすい」の合計が84.7%で、昨年より2.5%増加し、ここ13年間では最も高い数値となりました。

過去の数値は平成16年度82.7%、一方、「住みにくい・どちらかといえば住みにくい」の合計数値は平成16年度8.8%でした。

う。 最近、市内で多くの新築住宅が建てられています。若い夫婦や子どもたちが増え、未来永劫、碧南市が発展するようみんなで盛りあげましょ。

国際理解を深めよう

海外派遣

中高生等募集

友好親善と若い世代の国際理解を深めること目的とした姉妹都市（アメリカ合衆国エドモンズ市）への海外派遣（ホームステイ）を希望する市内在住の中高生などを募集します。

派遣期間 8月4日(金)～17日(木) (予定)

派遣先 アメリカ合衆国ワシントン州エドモンズ市

募集人員 中学生10人、高校生など5人 (引率教諭2人が同行)

費用 約12万円 (諸事情により変動あり)

選考会

とき 3月4日(土)

ところ 市役所2階談話室

※選考会の詳細は、後日通知します。

対象 平成29年4月1日現在で市内在住の中学生3年生・高校生などで、次のすべてに該当する人

- ・学校長の推薦がある
- ・保護者の了承が得られる
- ・心身ともに健康で、海外生活ができる
- ・日常生活程度の英会話ができる
- ・7月20日(木)～8月1日(火) (予定) に姉妹都市からの学生使節団受入 (ホストファミリー) ができる
- ・市が行う国際交流事業に協力できる
- ・性格や責任感など市を代表するにふさわしい
- ・保護者が市税などを完納している
- ・今までに市の中高生等海外派遣事業でエドモンズ市に派遣されたことがない
- ・事前研修 (5月中旬～7月上旬の期間に週1回、計10回程度を予定) に参加できる

申込み 2月1日(水)9時～28日(火)17時に申込書、学校長の推薦書、「エドモンズ市で交流したいこと」をテーマとする作文 (400字詰め原稿用紙3枚) を**地域協働課地域協働係**

※申込書は地域協働課、市内中学校、文化会館、南部・東部市民プラザ、各公民館（西端を除く）、農業者コミュニティセンターにあります。